

Témoignages de consommateurs

Aidez-moi s'il vous plaît

Par [Profil supprimé](#) Posté le 9/10/2016 à 01:43

Bonjour,

Je me présente je m'appelle Corentin j'ai 16 ans et je me sens vraiment pas bien. Je me sens plus moi-même je fais des choses que je m'en rends pas compte des comme si j'étais dans un autre monde et tout ça a commencé il a plusieurs mois. J'étais un soir chez mon ami (qui fume de l'herbe) et il m'a dit tiens goûte. J'ai goûté. J'ai fumé un joint complet et là quelques minutes plus tard le drame. J'étais plus moi-même, je faisais des choses dont je ne voulais pas faire et cela dure depuis des mois et je voudrais que ça s'arrête le plus rapidement. Je me pose vraiment des questions du genre, est-ce-que je vais rester comme ça toute ma vie ? Est-ce-que ça se soigne ? Est-ce-que je vais en mourir ? Est-ce-que je ne suis pas dans le coma et que je rêve ?

Aidez-moi svp, je n'en peux plus, j'en pleure. Mes parents personne le sais et j'ai honte. J'ai peur de voir un médecin car je me sens coupable mais depuis que ça m'a fait ça là bah j'ai plus fumé la weed. Je fume juste la cigarette. Merci à tous ceux qui vont pouvoir m'aider je prends tous les conseils que vous me direz. Merci au revoir.